
latribuna 
octubre '07 opinion 

Tenemos propuestas 
positivas para nuestra Ciudad 

Ahora que ya han pasado las 
elecciones municipales y el 
periodo de vacaciones, es el 
momento para que en nuestro 
Ayuntamiento comience una 
nueva etapa política diferente a 
los últimos cuatro anos, llenos 
de rencor y confrontación-
muchas veces de tipo personal-
durante los que no era posible 
conciliar las buenas intenciones 
de unos y otros. No habiéndose 
aceptado, por tanto, las propues-
tas de nuestro grupo que podrían 
mejorar la vida de los y las 
MoUetenses. Nuestro grupo 
Municipal ICV-EUIA està mante-
niendo una actitud de mano 
tendida al PSC como partido 
mayoritario en nuestra Corpora-
ción, gobemando con mayoría 
absoluta y el apoyo de CIXJ. Se 
hace necesario realizar un 
anàlisis político objetivo y sincero 
del porqué de la desconíianza y 
desprestigio de los políticos, que 
ha hecho que mas de la mitad de 
los ciudadanos con derecho a 
voto en Mollet se haya abstenido 
en los últimos comicios. De 
alguna forma debemos remediar 
la situación si queremos que la 
ciudadanía confíe en los c[ue de 
buena fe dedicamos nuestra vida 
al Servicio a los demàs. 
Dicho esto, nuestro grupo m\mi-
cipal tiene y va seguir teniendo la 
actitud de hacer propuestas en 
positivo para mejorar nuestra 
Ciudad. Se hace imprescindible el 
màximo consenso en asuntos de 
vital importancia como son: 
nuevas plazas de Escoles Bressols 
(guarderías); pisos de promoción 
pública; rehabilitación de algunos 
barrios de nuestra ciudad; una 
política de mas dotación econó-

"Vemos con 
expectación los 
intentos de 
aproximación 
del grupo 
municipal 
socialista hacia 
un mayor 
dialogo con 
nuestro grupo 
municipal" 

mica a los servicios sociales; 
convivència y civismo; así como 
una mayor apertura hacia la 
participación ciudadana; por 
resaltar algunas. Qüestiones de 
tal importancia, tienen que servir 
para que el PSC se abra a su 
Ii^quierda, a pesar de que su 
pacto con CIU no es la mayor 
prueba de su sintonia con nues-
tras propuestas. No obstante, 
vemos con expectación los 
intentos de aproximación del 
grupo municipal socialista hacia 
un mayor dialogo con nuestro 
grupo municipal. Deseamos que 
sean valientes y sin miedos. 
Siempre serà mejor un dialogo 
para llegar a acuerdos en los 
grandes temas que afectan a 
nuestra ciudad y que no sigamos 
en la dinàmica de la anterior 
legislatura de ignoramos. Hable-
mos de coincidencias 
programàticas, respetando la 
independencia de unas fuerzas' 
políticas soberanas. 

Las tasas e impuestos municipa-
les que se han aprobado en el 
último pleno podían haber sido 
màs justas y consensuadas, mas, 
por falta de voluntad política no 
se han recogido nuestras pro-
puestas. Podríamos entender que 
ha sido así, por la posible falta de 
tiempo, y deseamos el compromi-
so de que en otros temas impor-
tantes, como son los presupues-
tos municipales, tengamos la 
oportunidad de ver que la volun-
tad política que manifesto el Sr. 
Monras se vea corroborada por 
los hechos, cumpüendo su 
compromiso. 

Nuestro Grupo Municipal de ICV-
EUIA esta dispuesto a esforzarse 
para llegar a acuerdos que sean 
positives para el conjunto de la 
ciudadanía en general, y para los 
màs desfavorecidos en particular-i 

a n t o n i o lópez 
regidor per ICV-EUIA i 

coordinador local de EUIA 
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